
Anfrage                                                           
Fraktion Bündnis 9o / Die Grünen                                                      Hattersheim,  12.Okt.2019 

Barrierefreie Bushaltestellen
Sachstand

Begründung:

Seit einiger Zeit sind im ganzen Stadtgebiet Umbauarbeiten an Bushaltestellen festzustellen, 
damit diese dann barrierefrei genutzt werden können. Dieses wurde von den 
Stadtverordneten ausdrücklich begrüßt, Haushaltsmittel und Zuschüsse stehen umfangreich 
bereit. Die Örtlichkeiten und damit die Herausforderungen sind bei den verschiedenen 
Bushaltestellen doch sehr unterschiedlich, zwischen ersten Planungen und Ausführungen 
können sich Änderungen einstellen.
   

Wir fragen den Magistrat zum aktuellen Sachstand:

1. Kann über den zeitlichen Ablauf und die weitere Zeitplanung bei den Bushaltestellen 
bitte berichtet werden?

2. Wie ist die Ausstattung, Benutzbarkeit der neuen Bushaltestellen vorgesehen? 

3. Mit wem wurden/konnten diese abgestimmt werden?

4. Gibt es nach dem Umbau Unterschiede, gewisse Einschränkungen bzw. nicht 
erreichbare Anforderungen bei den Bushaltestellen im Stadtgebiet?

5. Gibt es durch den Umbau Veränderungen für andere Verkehrsteilnehmer oder 
Anlieger?

6. Wenn ja, konnten diese mit Betroffenen einvernehmlich besprochen, abgestimmt 
werden?

Für die Fraktion Bündnis 9o/Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim,  12.Okt.2019


